



Iniciaron las clases correspondientes al semestre 2022-A, 37 mil 903 alumnos y mil 366 docentes de los 71 planteles del COBAEV, respetando las medidas de prevención ante la pandemia por el COVID 19, como lo es la colocación de los filtros sanitarios para el ingreso a los centros escolares.

La inauguración oficial de las actividades estuvo a cargo del Gobernador del estado de Veracruz en las nuevas instalaciones del Plantel 58 Perote, con la presencia de autoridades educativas e invitados especiales.

A nombre de la comunidad estudiantil del Plantel 58, la alumna Lucía Citlalli Palacios Méndez agradeció la asistencia de las personalidades que acompañaron en el acto inaugural.

Por su parte, los titulares de la Secretaría de Educación y Subsecretaría de Educación Media Superior y Superior de Veracruz, junto con los directivos del Colegio, realizaron un recorrido por las instalaciones de reciente creación con la finalidad de supervisar el cumplimiento de los protocolos de seguridad sanitaria establecidos por la Secretaría de Salud, para el regreso a las aulas de estudiantes y maestros.

